

PUBLIK

Pemdes Mendaan Berusaha Untuk Meningkatkan Pembangunan Ekonomi Masyarakat

Basri Djulunau - BUOL.PUBLIK.CO.ID

Jun 13, 2023 - 19:36



Buol, Pembangunan memiliki tujuan untuk mensejahterahkan kehidupan masyarakat serta meningkatkan taraf hidup masyarakat. Berbagai upaya yang dilakukan Pemerintah Desa (Pemdes) Mendaan, Kecamatan Karamat, Kabupaten Buol, Provinsi Sulawesi Tengah (Sulteng). Berbagai sentuhan terus dilakukan dalam upaya memberdayakan desa dan masyarakat. Hal ini disampaikan Kepala Desa (Kades) Mendaan Sudiharto Surio Timumun kepada Media ini saat ditemui di ruang kerjanya. Selasa (13/06/2023)

Dia mengatakan, pemerintah sedang mengupayakan pembangunan di bidang sosial ekonomi untuk meningkatkan potensi desa dan masyarakat yang ada.

Merupakan hal yang paling mendasar dalam mewujudkan suatu perubahan kepada kondisi ideal yang diharapkan oleh masyarakat sebagai unsur penting dari adanya pembangunan itu sendiri.

Pihaknya terus membangun, upaya kreatif dalam mengembangkan potensi baik sumber daya manusia maupun sumber daya alamnya agar dapat meningkatkan ekonomi demi kesejahteraan masyarakatnya.

"Apabila potensi sumber daya manusianya dikembangkan dengan baik maka akan dapat meningkatkan daya saing yang pada akhirnya akan mendorong pertumbuhan ekonomi di desa dan dapat mensejahterakan masyarakat," ungkap Sudiharto Surio Timumun.

Oleh karena itu lanjut Sudiharto, program pembangunan yang dilaksanakan tersebut, harus bisa memberi manfaat kepada masyarakat secara langsung maupun tidak langsung. Upaya ini dilakukan untuk memberikan kenyamanan bagi masyarakat dalam memanfaatkan fasilitas umum yang ada di desa.

"Untuk Tahun 2023 APBDes di fokuskan pada beberapa kegiatan baik fisik maupun non fisik antara lain, penimbunan pemukiman warga sebesar Rp, 76 juta, pengadaan racun rumput sebesar Rp, 160 juta, stunting sebesar Rp, 15 juta, penyegaran aparat sebesar 5 Rp, juta, pembinaan olahraga sebesar Rp, 30 juta, Pendataan SDGs Desa sebesar Rp, 19 juta, pengadaan 10 ekor sapi sebesar Rp, 166.800 juta, Bantuan Langsung Tunai (BLT) sebesar Rp, 201, 778 juta. Dari total DDs Mendaan sebesar Rp. 802. 312 juta. Bahkan Tahun 2022 Alhamdulillah Desa Mendaan mendapat piagam penghargaan Desa terbaik dan tercepat dalam penyaluran BLT se-Kecamatan Karamat," Kades Mendaan